



communiqué

Date **Le 16 avril 1993**
Pour publication

N° 92

HARRIS FARINON CANADA, INC. EXPORTE EN CHINE GRÂCE À UN FINANCEMENT DE LA SEE

L'honorable Michael Wilson, ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, a annoncé aujourd'hui que le gouvernement du Canada, agissant par l'intermédiaire de la SEE (Société pour l'expansion des exportations), prêtera 17 millions de dollars américains à la Chine pour financer une vente d'équipement de télécommunications et de services connexes par la société Harris Farinon Canada Inc. Cette transaction créera quelque 587 années-personnes d'emploi au Canada.

Harris Farinon Canada, Inc., de Dorval (Québec), qui vend ses produits dans plus de 60 pays, conçoit, élabore, fabrique et se charge de l'entretien d'équipement de télécommunications.

L'équipement et les services connexes serviront à l'administration provinciale des postes et télécommunications, ainsi qu'à un réseau de télécommunications pour sous-stations d'électricité et à TEC Shenzhen, en Chine.

La présente transaction permettra de préserver les liens établis par l'exportateur au cours des dernières années et comporte un volet formation qui favorise les échanges personnels directs. Cet équipement de télécommunications et les services connexes devant être exportés visent à répondre à des besoins civils intérieurs.

La vente est financée grâce à une ligne de crédit établie par la SEE avec la Banque de Chine, aux termes de laquelle la SEE prête les fonds à la banque, qui les prête ensuite à des utilisateurs locaux.

La SEE est une institution financière unique en son genre qui offre de l'aide spécialisée aux exportateurs canadiens pour leur permettre de soutenir la concurrence sur les marchés internationaux. La SEE favorise le commerce extérieur et l'investissement à l'étranger en fournissant des services de gestion des risques, notamment de l'assurance et du financement, aux entreprises canadiennes et à leurs clients dans le monde